



Frauentgemeinschaft
Pfarrei Zell

Besuch in der Kiesgrube

Anfang Juni besuchte die Frauentgemeinschaft Zell mit 11 Frauen die Kiesgrube der Kieshandels-AG in Zell. Bei einem Rundgang zusammen mit Doris Hösli, vom Fachverband der Schweizerischen Kies- und Betonindustrie, konnten wir viel Spannendes über die Tier- und Pflanzenwelt erfahren. Doris Hösli hat uns an diesem sonnigen Frühsommerabend die schönsten Naturplätze und tolle Quakkonzerte in der Kiesgrube gezeigt. Wir konnten feststellen, dass trotz intensivem Kiesabbau kein Ödland entsteht, sondern auch ein neuer Lebensraum geschaffen wird. Denn sobald der Regen die Bodenvertiefungen füllt, entstehen kleine Tümpel und diese sind zum Beispiel ein optimales Laichgebiet für die Kreuzkröte. Als grosse Überraschung fuhren Aschi und Cyril von der Kieshandels-AG Zell mit ihren grossen Baumaschinen vor. Alle 11 Frauen liessen es sich nicht nehmen, selbst mal eine grosse Runde mit dem Dumper zu fahren oder den Bagger zu bedienen. Mit Frauenpower und viel Geduld von Aschi und Cyril haben wir viele Erdhaufen gebaggert und waren einige Kilometer mit dem Dumper in der Grube unterwegs. Ein herzliches Dankeschön an Doris Hösli für die interessante Naturführung und Evelyne und Kurt Wechsler Marti lieben Dank für das sehr feine Apéro und den netten Empfang bei der Kieshandels-AG in Zell.

Verena Kneubühler